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内容概要：

西安弈聪软件开发了针对大众市场的来玩麻将APP。顾名思义，这款APP给麻将赋予了朋友之间熟人社交娱乐的属性，拉近了大众
市场的接受度。棋牌手游对于很多人来说是一个神秘又赚钱的领域，说它神秘是因为这个领域的曝光度很低，说它赚钱，是因为在
十大暴利...

正文：

西安弈聪软件开发了针对大众市场的“来玩麻将APP”。顾名思义，这款APP给麻将赋予了“朋友之间”熟人社交娱乐的属性，拉近
了大众市场的接受度。棋牌手游对于很多人来说是一个神秘又赚钱的领域，说它神秘是因为这个领域的曝光度很低，说它赚钱，是
因为在“十大暴利行业”里手游行业已经跃然成为亚军,以麻将手游为例，该品类在手游行业中可以说是一个非常低调的游戏类
型，用户基数大，营收增幅稳固。很多洞察到市场的企业已经率先开始了跑马圈地，掘金麻将手游的细分市场。 

 

据了解，手机端的来玩麻将充分运用社交属性，在麻将游戏基本玩法的基础上引入了主流娱乐元素，开发出娱乐道具、语音、战绩
回看、账号管理等功能，全新的游戏设计深受玩家喜爱，不仅满足麻将类游戏大热之际，玩家需求多样化的现状，也为正在崛起的
手游市场助力。 



 

不得不说以利驱动是手游市场最大的特性，然而以“文化”立足才能走得扎实和长远。麻将市场多以区域划分，很少人会深入挖掘
游戏背后的人文社交需求。业内人士表示，在各大厂商追逐主流的热门市场时，细分领域的市场一直被忽略。在产品方面，大多数
厂商认为玩家的社交情感是边缘需求，但这种需求将可能是未来手游麻将市场的“标配”，甚至能带来一夜爆红的惊喜。这也是来
玩麻将受到各方关注的一个主要原因。 

房卡模式合规合法盈利  
棋牌手机游戏最大的威胁不是政策风险也不是同行业的竞争，其实来自游戏厂商自己。有些不法厂商为追求短平快的经济利益，棋
牌游戏中最大的风险线在于涉及货币的流通、银商、上下分等问题，这些都非常容易将经销人员、运营人员深陷于法律法规高风险
地带。来玩麻将采用的是房卡模式，一种新的棋牌模式，是一种真正的将棋牌室开在手机里的模式，这种模式不仅合法，而且传播
极快。 

目前弈聪软件公司的大数据支撑，云计算服务、语音系统、数据分析系统等业务都是和各大公司合作，这也奠定了来玩麻将的高起
步与正规路线。 
除此之外，来玩麻将还非常重视技术的防御，与阿里云、腾讯云进行了深度的技术安全合作，定制专属方案，包含了服务器集群方
案、DDos攻击防御方案、CC攻击防御方案等，确保APP稳定、安全、高效运行。 

 

西安弈聪信息技术有限公司简介

 西安弈聪立足陕西西安，为西安企业提供网站优化，软件开发，软件外包，电子政务，网站建设、企业网络营销咨询服务及实施
为主体业务，为客户提供一体化IT技术服务。 
 
 西安弈聪现有技术架构包含PHP,asp,.NET.C++,VB,J2EE等，在MYSQL,MSSQl数据库系统，ORACLE大型数据库管理系统开发方
面专长，经验丰富，是业内技术服务最全面，技术实力最雄厚的IT技术服务企业之一。 
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